



La Universidad de Oviedo y la APADAC impulsan acciones sobre altas capacidades intelectuales e inclusión universitaria

- El acuerdo ha sido suscrito esta mañana por el rector, Santiago García Granda, y la presidenta de la asociación, Irela García Martínez

Oviedo/Uviéu, 3 de septiembre de 2019. La Universidad de Oviedo y la Asociación de Padres de Alumnos de Altas Capacidades de Asturias (APADAC) han firmado esta mañana un acuerdo para una acción específica de desarrollo de su convenio marco de colaboración sobre altas capacidades intelectuales e inclusión universitaria. Entre los objetivos de dicha acción, que ha sido rubricada por el rector, Santiago García Granda, y la presidenta de la APADAC, Irela García Martínez, se encuentra el acercamiento del estudiantado de alta capacidad intelectual y sus familias a la Universidad de Oviedo, para que puedan tener una visión más cercana de la misma. También se contempla la formación específica sobre estudiantado de alta capacidad intelectual del personal de la Universidad que así lo desee; facilitar un acercamiento entre la institución académica y la asociación en aras a futuras colaboraciones; y ofrecer atención específica al estudiantado de altas capacidades.

Para ello, se establecerán sedes APADAC en determinados campus universitarios, se articularán talleres específicos para estudiantes de alta capacidad en la Universidad para peques/Universidá pa guah.es/Children's University, y se proporcionará formación en relación a alumnado con alta capacidad intelectual al personal de la Universidad de Oviedo interesado. Asimismo, se llevarán a cabo actividades en los campus con carácter mensual, y eventos puntuales como conferencias o jornadas.